

2024年5月26日

武山地域ふれあいスポーツ体験会

新堀邦明・日下部重夫

5月26日(日)武山地域恒例のスポーツ体験会を武山小学校体育館と校庭を使って行いました。今回の体験種目は、メインが校庭でモルック、体育館でポッチャをそれぞれ2コートずつ行いました。また、試合のない間に新体力測定と輪投げを行いました、それでも手すきの方にピックルボールを体験していただきました。

* 反省会後でスポーツ推進委員だけでミニ体験研修も行いました、やはり面白いの声が上がりました。

参加された方からは、面白い、楽しいなどの肯定的な声がたくさん聴かれました。種目別には、

<モルック>

・初めてやったが面白い、この用具は借りられますか？ ・楽しい、気分も最高！！

<ポッチャ>

・これは面白い！！ ・小学生の子供達、見る見る間にドンドンうまくなる。「作戦考えよう！」エツ

<輪投げ>

・きちんとやると難しいな ・楽しい！

<新体力測定>

・懐かしいな、1年に1回やってくれるのでうれしい ⇒10月のスポーツフェスタを紹介

<ピックルボール>

・やってみて楽しい ・希望者が多いのは想定外(スタッフ)盛り上がってみんなが辞めない。



モルック



モルック



ポッチャ



体力測定



輪投げ



ピックルボール体験